

## Medienmeldung vom 30. November 2012

### Dornach: Nach Kollision weitergefahren – Polizei sucht Zeugen

**Am Donnerstag kam es kurz vor Mittag auf der Apfelseestrasse in Dornach zu einer seitlichen Kollision zwischen zwei Fahrzeugen. Einer der Lenker hat die Unfallstelle verlassen ohne sich um den Schaden zu kümmern. Personen wurden keine verletzt. Die Polizei sucht Zeugen.**

Der Lenker eines dunkelblauen BMWs war am Donnerstag, 29. November 2012, kurz vor 12 Uhr, auf der Apfelseestrasse in Dornach in Richtung Dornachbrugg unterwegs. Bei der Einmündung Werbhollen-/Weidenstrasse kam es zu einer seitlichen Kollision mit einem Fahrzeug, welches von der Weidenstrasse herkommend links in die Werbhollenstrasse abbog. Dessen Lenker entfernte sich von der Unfallstelle ohne sich um die Schadenregulierung zu kümmern. Am BMW entstand Sachschaden von einigen tausend Franken. Personen wurden keine verletzt. Beim gesuchten Fahrzeug handelt es sich um einen goldfarbenen Kleinwagen.

Personen, die Angaben zum Fahrzeug oder dem unbekanntem Lenker machen können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Dornach in Verbindung zu setzen, Telefon 061 704 71 11.